

Abgabe für Straßenbau geplant

25.02.2016

Viele Straßen in der weiträumigen Landgemeinde Schwedeneck sind nur noch Flickwerk: Die Gemeinde hat Mühe, finanziell über die Runden zu kommen.

SCHWEDENECK. Viele Straßen in der weiträumigen Landgemeinde Schwedeneck sind nur noch Flickwerk: Die Gemeinde hat Mühe, finanziell über die Runden zu kommen. Damit dennoch mal wieder Straßen saniert werden können, regte die CDU im jüngsten Bauausschuss eine zweckgebundene Abgabe pro Haushalt dafür an. "Dann steht das Geld auch fest für Straßen zur Verfügung", begründete Jan Reumann für seine Fraktion. Ehe ein sogenannter "wiederkehrender Ausbaubeitrag" eingeführt wird, sollte es aber eine Einwohnerversammlung dazu geben, so Reumann. Gundula Staack (CDU) sagte, dieses Prinzip sei gerechter, weil nicht nur die Anrainer einer Straße zahlen müssen, sondern alle, die da fahren können. Auch die UBS hielt das für einen sinnvollen Vorschlag. Nun soll die Amtsverwaltung eine mögliche Umsetzung prüfen.

Quelle: Kerstin von Schmidt-Phiseldeck, Kieler Nachrichten, 25.02.2016